

 Fecha:
 16-08-2024
 Pág.:
 6
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Líder
 Cm2:
 183,5
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 El Líder
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: 600 Prestaciones entregó operativo médico de hospital y fundación

600 prestaciones entregó operativo médico de hospital y fundación

Con éxito culminó el primer operativo de consultas y procedimientos de especialidades médicas organizado por el hospital Claudio Vicuña y fundación Acrux, que se llevó a cabo los días viernes 9 y sábado 10 de agosto, con el fin de reducir la brecha de listas de espera y acercar la salud a los usuarios y usuarias de la provincia de San Antonio y comuna de Navidad.

En esta oportunidad, el Nhcv recibió a 14 profesionales voluntarios de la institución sin fines de lucro, quienes poseen destacada trayectoria en las especialidades de oftalmología, raumatología, ginecología, urología, cirugía general, pediatría, cardiología y dermatología. Además, se realizaron procedimientos como ecografías mamarias, biopsia core y ecocardiografías.

Al respecto, la directora del hospital Claudio Vicuña, Loreto Maturana, destacó la importancia de este hito, en el que se realizaron un total de 613 prestaciones.

"Agradecemos enormemente el trabajo de fundación Acrux, porque esto se enmarca en los objetivos que nos hemos planteado como dirección, que son acercar la salud a la población y disminuir las brechas de lista de espera. Además, quiero agradecer la labor de nues tra comunidad funcionaria, que trabajó junto a ellos durante estos dos días para que



UN CONVENIO DE COOPERACIÓN PERMITIÓ LA REALIZACIÓN DEL OPERATIVO.

esto fuera posible", explicó. Esta se trata de la primera vez que fundación Acrux llega a San Antonio en sus 21 años de trayectoria, instancia que fue posible tras la firma de un convenio de cooperación entre el HCV y la institución, que realiza prestaciones gratuitas y resolutivas en todo el territorio nacional